

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Cantalapiedra denuncia que el último asalto al poder para controlar RTVE es “para tapar las corrupciones de Pedro Sánchez”

- La diputada del GPP, Mercedes Cantalapiedra, pregunta al ministro Óscar López “¿cómo justifica el último asalto al poder para controlar RTVE?”, al tiempo que sentencia que “seguramente sea porque tiene que tapar las corrupciones de Pedro Sánchez
- Recuerda al ministro que el acceso a la Función Pública se basa en el mérito y en la capacidad, “pero en su ministerio esto no es así para el hermano del número 1, Pedro Sánchez”. “¿Cuáles son las prioridades del Gobierno en materia de contratación y Función Pública”, cuestiona
- Asegura que Óscar López ha sido “el hombre que ha sido cómplice de los delitos del hermano de Sánchez y que ha sido destronado del puesto de jefe de gabinete por no sacar a Begoña de la ecuación”. “Usted confunde la meritocracia con el nepotismo”, apostilla
- Pregunta al titular de Transformación Digital y de la Función Pública “¿qué explicación da para que el hermano de Sánchez fuese contratado por la Diputación de Badajoz, bajo sospecha de posibles irregularidades en el proceso de selección, sin un tribunal y sin un requisito mínimo?. ¿Qué opina de los delitos que rondan al hermanísimo”, añade
- “Óscar López y todo el séquito de ministros del gran jefe, más el número 23, el fiscal general del Estado, han montado su propio gran hermano, el gran hermano de Pedro Sánchez, de sus familiares y amigos y el *reality show* de enchufados y de la corrupción”, sostiene